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今日は修了式です。
～この１年、あなたはどんなことが成長したなと思いますか。～

～来年度はどんなことを頑張りたいと思いますか。～

本日は修了式です。中学校に入学して最初の１年が終わろうとしています。
「通知表」の最後のページにある「修了証書」を受け取って、みなさんはどんなことを感じていま

すか。
３月に入ってからのMICHIZANEノートを見ると「１年が早かった～」という声が多く見られるよう

になりました。また、部活動や学習成績で「○○ができるようになった」「今日は持久走だったけれど
最後まで頑張れた」「定期考査で○○の教科が上がってうれしい」など、成長した足跡を感じること
ができたようです。

この１年の中学校生活は、初めてのことばかりで、小学校との違いにとまどったことや驚くこともあ
ったと思います。長きにわたるコロナ禍を越えてようやく日常生活を取り戻した今年、体育祭・自然
教室・文化祭などの学校行事が開催できたことも、大きな財産だったと思います。
最後のクラスマッチ（ボッチャ大会）でも、どの人も精一杯頑張りながら、友達と一緒に喜びあい、

気遣う姿があちこちに見られました。
４月の初めに撮影した顔と比べると、ずいぶん変わっているのではないでしょうか。皆さん、日に

日に中学生らしくしっかりした顔になりました。
毎日見ている自分はわからないけれど、他の人が見たらきっと「成長したね･･･」と思うはずです。

中学生は「成長の時期」といわれています。それぞれの成長の形や速さは違ってもいい、しかし、
まっすぐ成長して欲しいと願っているのは、あなたをいつも見守っているお家の方や先生も同じです。
ほとんどの人は順調に成長していますが、場をわきまえずに周囲に迷惑をかける行動をしたり、友

達の失敗を見下したり、自分の失敗をごまかすような発言や行動がまだ見られるのが残念です。

４月からはいよいよ「先輩」になり、新１年生が入ってきます。そして部活動では、夏休み明けから
皆さんが後輩を引っ張っていく立場になり、誰もが「リーダー」になることを要求されます。
校長先生がいつも仰っていた「誰もが安全・安心に過ごせる学校」を築くためには、リーダーにな

るあなたたちの姿にかかっていると思います。
あなたはどんな先輩になりますか。 この春休みは、今年１年間の自分の姿を振り返って、よき先

輩としての準備を整えて、新学期を迎えて欲しいと思います。

４月８日は始業式では、新しいクラス・新しい先生との出会いが待っています。
先生たちは、君たちの良さと持ち味がもっと表れるようなすばらしい２年生になってほしいと心か

ら願っています。皆さんならできると信じています。

これで１学年だよりを終わります。最終号までお読みいただきありがとうございました。

４月当初の予定（行事は変更されることがあります）
０８日（月）始業式，赴任式 （8:25教室入室完了 旧１年生教室）

※持参物 ぞうきん１枚、上靴、筆記具
０９日（火）学級活動・教科書配付・入学式準備
１０日（水）入学式
１１日（木）学級活動・生徒会オリエンテーション
１２日（金）学力診断テスト（１年生の学習内容全部です）
☆体育祭は５月1９日（日）の予定です。

H先生、１年間ありがとうございました。
H先生が、このたびの異動で、太宰府中学校を離れることになりました。
先生は、１年生の副任として、また国語の先生として熱心に皆さんを指導されました。
毎朝昇降口にたって、登校する皆さんの姿を気にかけ、遅れがちな人には声をかけていらっしゃ

ったり、欠席連絡も確認していただき、欠席が続く人のことを心配していらっしゃいました。
優しい眼差し、ユニークなトークと愛情あふれる温かい指導で、皆さんを導いてくださいました。
皆さんもH先生のことが大好きで、先生のおかげで国語の力が随分伸びました。
今回ご本人の都合とはいえ、皆さんとお別れすることになりました。大変悲しく残念なことです

が、皆さんと離れても遠くからずっと見守ってくださることと思います。
H先生より、お別れのご挨拶を受けたいと思います。

１年生の皆さんへ

国語の授業を通して、自分の考えや思いを伝え、相手の気持ちや考えを理解する

「コミュニケーション」の大切さについて、皆さんに伝えてきましたが、一年間という短い

期間でしたので、十分ではなく、大変申し訳なく思っています。

これからも、言葉の大切さを忘れずに、中学校生活を今まで以上に充実したものにしてください。

どうぞ、お元気で。

保護者の皆様へ
本日をもちまして、１年生が終わりました。保護者の皆様には、学校行事や

学級経営等に、温かなご理解・ご協力・ご支援をいただき誠にありがとうご
ざいました。１年部職員一同、深く感謝しております｡
今回の学年だよりにも書きましたが、子どもたちは保護者の皆様の深い愛情のもと、たくましく

成長してきたと感じております。成長と共に新たな目標や課題も見えてきた子どもたちです。これ
からもまっすぐ成長を続けていくことを願って、引き続き指導して参りたいと思っております。
新学年でも変わらないご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。
１年間、本当にありがとうございました。

＊連絡＊次年度の修学旅行についてお知らせします。
旅行費の徴収方法については、次年度が始まった際に、文書などを通して保護者の
皆様にお知らせいたします。（保護者対象の説明会は例年10月中旬頃に行っています）

太宰府市立太宰府中学校１学年職員一同




